



# Confirmado: Alito bajó a Gurría y lo puso al frente del plan de gobierno opositor

Como informó LPO, el líder priista buscaba apartar al ex titular de la OCDE de la candidatura y reubicarlo para el programa de gobierno del bloque opositor.



José Ángel Gurría se bajó de la contienda electoral. Tal como adelantó LPO, esta estrategia la fraguó días atrás el líder priista, Alejandro Moreno, quien consideró dejarlo al frente de un proyecto de gobierno de oposición, tal como se confirmó este miércoles.

Apenas anunció su declinación, los líderes de Va por México le plantearon participar en la construcción de lineamientos para un gobierno de coalición. En un comunicado, Moreno, Marko Cortés y Jesús Zambrano dieron a conocer que le pidieron a Gurría integrar un grupo de expertos y especialistas para que aporten con su visión y profesionalismo, a la construcción de un gobierno de cambio positivo para México.

“Es urgente que se lleve a cabo un proyecto de reconstrucción del país ante los pésimos resultados en los cinco años del gobierno de López Obrador en materia de seguridad, economía, salud, índice de pobreza y educación, entre otros”, señalaron.